

50 Jahre

50

THEU
TEY



Kunstkreis Warendorf e.V.



Wir schreiben das Jahr 1974, eine Reihe von Kunstfreunden und Kulturschaffenden möchten Kunst und Kultur in ihre Heimatstadt Warendorf holen.

Buchhändler Heine, die Kunsterzieher Klessing, Krümmel, Ring und Brauner, aber auch die damaligen Studenten Sökeland und Kronenberg gehörten 1975 zu den Gründer-Vätern des neuen Kunstkreis Warendorf e.V. mit einer ersten Ausstellungsmöglichkeit im Dachgeschoß des Historischen Rathauses am Markt.

Heute, rund fünfzig Jahre und gefühlt mehr als 150 Ausstellungen später, sind die heutigen rund 200 Mitglieder des Kunstkreises diverser und aktiv auf vielen Ebenen von Kunst und Kultur: Museumsfahrten, Kunstaktionen, Mitmach-Veranstaltungen, Kunstvorträge in Zusammenarbeit mit der VHS und natürlich Ausstellungen mit und für die Stadt im Historischen Rathaus des dezentralen Stadtmuseums sind heute Normalität.

Namen wie Antoni Tapiès oder Armin Müller-Stahl waren dabei ebenso vertreten wie Künstlerinnen und Künstler aus dem regionalen Umfeld, aus Warendorf oder aus den eigenen Reihen des Vereins. Die begleitenden Publikationen im Kleinformat sind inzwischen Sammelobjekte!

Und der Kunstkreis öffnet sich nach außen, geht in Coranazeiten auf die Straße mit KulTOURey – Der Ausstellung der Schaufenster, mit den Warendorfer Kaufleuten und dem befreundeten Kreiskunstverein Beckum-Warendorf als Partnern.

Oder er fungiert seit 2024 in der Rolle des Veranstalters des eingeführten Warendorfer Papiertheater-Festivals als Bewahrer dieses Kleinods der Theaterkunst – eingestuft als nationales UNESCO-Kulturerbe der Bundesrepublik Deutschland.

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitglieder und Freunde
des Kunstkreises Warendorf,

anlässlich unseres Jubiläums, 50 Jahre Kunstkreis Warendorf e.V., möchten wir Sie hiermit sehr herzlich zur Eröffnung und zum Besuch zur ersten von zwei Ausstellungen einladen, die sich in diesem Jahr den künstlerisch tätigen Mitgliedern unseres Kunstkreises widmet. Die Ausstellung **HEUTE**, an gewohnter Stelle im Historischen Rathaus des dezentralen Stadtmuseums und in Zusammenarbeit mit der Stadt, präsentiert Ihnen dabei einen Querschnitt aktueller Mitglieder und Ihrer Werke.

Die Eröffnung durch

**Peter Horstmann,
Bürgermeister der Stadt Warendorf**

**und Manfred Kronenberg,
erster Vorsitzender des Kunstkreis Warendorf e.V.**

ist am Sonntag, den 20. Juli 2025, 15:00 h

**Wir würden uns freuen
Sie und euch hierzu begrüßen zu dürfen.**

Eine zweite Ausstellung, in Zusammenarbeit mit dem Westpreußischen Landesmuseum wird am darauffolgenden Samstag, den 26. Juli, um 16:00 h eröffnet. Diese ist, wie auch eine parallel ausgerichtete Ausstellung in der ebbers-Galerie, dem in Danzig geborenen Kunsterzieher Walter Klessing gewidmet – Mitbegründer unseres Kunstkreises. Die Ausstellung im Kloster zeigt darüber hinaus eine Auswahl von Arbeiten weiterer Gründungsmitglieder vor 50 Jahren! Auch hierzu gilt unsere herzliche Einladung.



HEUTE

50 Jahre Kunstkreis Warendorf e.V.

Eine Ausstellung des
Kunstkreis Warendorf e.V.
in Zusammenarbeit mit der
Stadt Warendorf

20. Juli bis 31. August 2025

Öffnungszeiten:
Dienstag bis Freitag 15:00 – 17:00 h
Samstag, Sonntag und Feiertags
14:00 – 17:00 h

Eintritt frei



Dezentrales Stadtmuseum
Historisches Rathaus
Markt 1 · 48231 Warendorf

www.kunstkreiswarendorf.de